



#### **Registration Office**

Licence

accordance with the Law No. (7) of the Year 2005 issuing the Qatar **Financial** Centre Law (as amended) and the regulations made pursuant thereof, the **Qatar Financial** Centre **Authority** hereby grants a Licence to:

# Mimesis Media Corp LLC QFC Number 01995

to carry on the activities set out in Part (1), in or from the Qatar Financial Centre, subject to the conditions and restrictions set out in Part (2), of this Licence.

This Licence is issued at the Qatar Financial Centre, Doha, Qatar on:

14 September 2023

**مكتب تسجيــــل** ا**لشركـــــات** ترخيص

وفقاً لأحكام القانون رقم (7) لسنة 2005 بإصدار قانون مركز قطر للمال (وتعديلاته) والأنظمة الصادرة بموجبه، تُرخص هيئة مركز قطر للمال:

# ميميسس ميديا كورب ذ.م.م رقم الترخيص 01995

لمزاولية الأنشطية المنصوص عليها في الجزء رقم (1)، في أو من خلال مركز قطر للمال، وذلك وفقاً للشروط والقيود المنصوص عليها في الجزء رقم (2)، من هذا الترخيص.

أصـــدر هذا الترخيص في مركز قطر للمال، الدوحة، قطر بتاريــخ:

14 سبتمبر 2023



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





**Companies Registration Office** 

Licence

with validity from 14 September 2023

and shall expire on 31 December 2023

**مكتب تسجيـــل** ا**لشركــــات** ترخيص

> صالح من تاريخ 14 سبتمبر 2023

تاريخ انتهاء الترخيص 31 ديسمبر 2023



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





#### **Registration Office**

Licence

مكتب تسجيـــل الشركــــات ترخيص

#### Part (1) - Permitted Activities

Motion Picture, Video and Television Programme Production Activities and Post-Production Activities

**5911-001** Producing motion pictures, videos and television programmes

**5911-002** Post-production activities relating to motion pictures, videos and television programmes.

Advertising, Public Relations and Marketing and Brand Management

**7310-001** Creating, placing and designing advertising in newspapers,

## الجزء رقم (1) – الأنشطـــة المرخصــــة

أنشطة إنتاج الصور المتحركة ومقاطع الفيديو والبرامج التلفزيونية وأنشطة ما بعد الإنتاج

انتاج الصور المتحركة ومقاطع الفيديو والبرامج والبرامج التلفزيونية

أنشطة ما بعد الإنتاج المتعلقة بالصيور المتحركة ومقاطع بالصيور المتحركة ومقاطع الفيديو والبراموية

الإعــــلان والعلاقـــات العامـــة والتســـويق وإدارة العلامـــات التجاربة

7310-001 إنشاء وتصميم الإعلانات ووضعها في الجرائد والصحف والإذاعة



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





#### **Registration Office**

Licence

مكتب تسجيـــل الشركــــات ترخيص

periodicals, radio, television, the internet and other media. والتلفزيون ومواقع الإنترنت وغيرها من وسائل الإعلام.

#### <u>Part (2) - Conditions and</u> Restrictions

- A Licensed Firm may not carry on any of the following activities:
- (A) manpower supply and outsourcing, unless licensed to conduct "Temporary Employment Agency Activities";
- (B) arranging sponsorship and visas, unless licensed;
- (C) the supply of goods or hardware by way of business;
- (D) any activity that typically or primarily involves manual labour;
- (E) any activity that is classified as charitable by any law of the State;

### <u>الجــــزء رقـــم (2)</u> - الشـــروط والقيــود

- لا يجـوز للشـركة المرخصـة مزاولـة أي مـن الأنشطة التالية:
- (أ) استقدام القوى العاملة أو الاستعانة بالعمالة الخارجية، ما لم تكن مرخصة بمزاولة ذلك ضمن "وكالات التوظيف المؤقت".
- (ب) تخليص معاملات التأشيرات والكفالات ما لم يكن مرخصًا لها بذلك.
- (ج) توريد السلع أو الأجهزة كعمل تجاري.
- (د) أي نشاط يتضمن في المقام الأول أو بشكل أساسى عملاً يدويًا.
- (هـ) أي نشاط يصنف على أنه عمل خيري بموجب أي قانون من قوانين الدولة.



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطــــر للمـــال Qatar Financial Centre





#### **Registration Office**

Licence

- (F) any Regulated Activity unless it has an appropriate approval, authorisation or licence from the QFCRA; or
- (G) act as a real estate agent or real estate broker.
- Unless otherwise permitted by the QFCA, a Licensed Firm that engages in Marketing Campaigns and Other Advertising Services may not physically place advertising material, including on billboards.
- Mimesis Media Corp LLC must maintain its bank accounts with a bank authorised or licensed by the Qatar Central Bank or Qatar Financial Centre Regulatory Authority and ensure that all transactions on behalf of the Mimesis Media Corp LLC are carried out through such bank accounts;

مكتب تسجيــــل الشركـــــات تخص

(و) أي نشاط منظم ما لم يكن موافقًا عليه أو مصرحًا بله أو مصرخصًا بالشكل المناسب من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال.

(ز) العمـــــل كوكيـــــل أو وسيـــط عقـــاري.

- لا يجوز للشركة المرخصة التي تعمل في مجال العلاقات العامة وضع مواد إعلانية فعليًا بما في ذلك اللوحات الإعلانية، ما لم تجزهيئة مركز قطر للمال خلاف ذلك.
- ينبغي أن يكون لـ ميميسس ميديا كورب ذ.م.م حساب مصرفي في أحد البنوك المحلية المعتمدة أو المرخصة من قبل مصرف قطر المركزي أو هيئة تنظيم مركز قطر للمال والتأكد بأن جميع المعالت المنفذة بالنيابة عنن ميميسس ميديا كورب ذ.م.م تتم من خلال هذا الحساب المصرفي،



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





# Companies Registration Office

Licence

- Mimesis Media Corp LLC must at all times remain owned by Mr Ali Jalilvand, Mr Hamed Javadzadeh, Mr Vahid Jalilvand and Mr Seyed Emadeddin Tabatabaei. Should this change, prior written approval and consent must be obtained from the QFC Authority;
- Mimesis Media Corp LLC must ensure that at all times the firm, its shareholders and Persons associated with Mimesis Media Corp LLC do not deal or are associated with any individuals and companies owned or controlled by, or acting for or on behalf of a Person included on the United Nation Security Council Sanctions List, Specially Designated Nationals, Office of Foreign Assets Control (OFAC), other any international sanctions lists or the Islamic Revolutionary Guard Corps; and

**مكتب تسجيــــــل** ا**لشركــــــات** ترخيص

- يجب أن تظل ميميسس ميديا كورب ذ.م.م في جميع الأحوال مملوكة للسيد/ علي جليل وند، والسيد/ حامد جوادزاه، والسيد/ وحيد جليلوند والسيد/ سيد عمادالدين طباطبائي. وفي حال إجراء أي تعديل على بيانات ملكية الشركة، ينبغي الحصول على موافقة خطية مسبقة من هيئة مركز قطر للمال،
- يجب على ميميسس ميديا كورب ذ.م.م أن تحرص في جميع الأحوال على أن الشركة ومساهميها والأشخاص المرتبطين بشركة ان ميميسس ميديا كورب ذ.م.م ليست ان ميميسس ميديا كورب ذ.م.م ليست وشركات مملوكة أو خاضعة لسيطرة، أو وشركات مملوكة أو خاضعة لسيطرة، أو يعملون لصالح أو بالنيابة عن أي من يعملون لصاحرة عن مجلس الأمن، أو قائمة العقوبات المواطنين المحدين بشكل خاص، أو قائمة قائمة عقوبات مكتب مراقبة الأصول الأجنبية أو أي من قوائم العقوبات الدولية الأخرى أو لائحة عقوبات الحرس الشوري الإسلامي، و

نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





# Companies Registration Office

Licence

 Mimesis Media Corp LLC must ensure that the activities it conducts shall be in strict compliance to the laws, regulations and rules of the QFC and the State of Qatar relating to data protection.

This Licence supersedes and replaces all previous Licence issued to Mimesis Media Corp LLC (if any).

**مكتب تسجيــــــل** ا**لشركــــــات** ترخيص

• يجب على ميميسس ميديا كورب ذ.م.م التأكد بأن الأنشطة التي تزاولها تتوافق بالكامل مع قوانين وأنظمة وقواعد حماية البيانات المعمول بها في مركز قطر للمال ودولة قطر.

هــذا الترخيـــص يحــل محــل ويلـغي أي ترخيــص سابـــق صــادر لـ ميميسس ميديا كورب ذ.م.م (إن وجد).



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre